

Heidi Langensiepen
Oberes Gaistal 1C , 67098 Bad Dürkheim, Tel. 06322 66 227
mailto: herlasi@t-online.de

Herrn Beigeordneten
Claudius Güther
Stadtverwaltung Bad Dürkheim
Mannheimer Straße 24
67098 Bad Dürkheim

Bad Dürkheim, 02. April 2025

Betr.: Anfrage im Kulturausschuss zu **Bad Dürkheim im Wikipedia Eintrag**

Sehr geehrter Herr Beigeordneter,
ich bitte Sie, diese Anfrage im öffentlichen Teil der Sitzung des Kulturausschusses am
29. April 2025 zu beantworten:

Anfrage

1. Wie verläuft die Beauftragung eines Wikipedia Eintrags, bzw. einer Änderung?
2. Welcher Fachbereich oder welches Sachgebiet in der Stadtverwaltung verantwortet den Eintrag der Stadt?
3. Wird die Arbeit von Mitarbeitern/Mitarbeiterinnen geleistet oder wird sie vergeben?
4. Wer nimmt die jeweils endgültige Fassung ab?

Begründung

Der Wikipedia Eintrag für oder von Bad Dürkheim (Stand 4. März 2025, 14:43 Uhr) ist in Teilen falsch, in weiten Teilen unvollständig; in Teilen halte ich ihn für willkürlich und stellenweise für peinlich.

Diese wenigen Beispiele sollen meine Kritik verdeutlichen:

- Unter „Politik“ steht wörtlich: „Dieser Abschnitt bedarf einer grundsätzlichen Überarbeitung.“ Zitat: *Der [Gemeinderat \(Deutschland\)](#) ist kein Parlament, sondern Teil der Exekutive. Insofern gibt es keine Legislatur, und die Zusammenarbeit von Fraktionen ist keine Koalition im Sinne von [Koalitionsregierungen in Deutschland](#).* Zitat Ende
- Unter „Persönlichkeiten“ ragt Ralf Stegner (SPD) heraus, MdB seit 2021, denn nur sein Foto wird gezeigt. MdB seit 2013 ist Johannes Steiniger (CDU), der nicht erwähnt wird. Auch nicht Johannes Fitz, genannt der Rote (Anm. nicht SPD).
- Unter „Veranstaltungen“ wird des Riesenroulettes gedacht, das zwischen 1997 und 2007 präsentiert wurde. Noch immer findet der „Limburg Sommer“ statt; erwähnt wird er nicht. (Das „Entenrennen“ übrigens auch nicht. Aber das ist ironisch gemeint.)
- Unter „Kultur“ steht – nichts. Denn diesen Abschnitt gibt es gar nicht. Folglich gibt es auch das Stadtmuseum nicht, obwohl dort zum Beispiel eine „Hambach Fahne“ gezeigt wird.

Mit freundlichen Grüßen



Heidi Langensiepen
Mitglied im Kulturausschuss, parteilos